



学校教育目標
さとく
やさしく
たくましく

令和7年1月31日発行



3学期スタート！ 2025年もよい年になりますように！

3学期が始まりました。始業式は、体育館で実施しました。子供たちの元気な声、あふれる笑顔、充実した冬休みを過ごすことができたのではないかと、うれしくなりました。

「1年の計は元旦にあり」といわれます。3学期のはじまりに当たり、今年の「巳（へび）」年にあやかって、市貝小の児童が、特にこんなふうになってほしいという願いを込めて、次の2つの目標（めあて）について、話をしました。



ホームページ
QRコード

- へ … 平和（へいわ）に過ごせるように
→ 仲良く助け合っていきましょう。
- ひ … 光り輝く（ひかりかがやく）市貝っ子でありますように
→ 自分のよさを伸ばし、さらに磨いていきましょう。

続いて、2、4、6年生の代表児童から「3学期を迎えるにあたって」の発表がありました。とてもすばらしい発表でした。



今年の干支は巳（へび）です。へびは、脱皮をして成長していく生き物です。新しい経験や学びを通して、自分を成長させることができます。新しいことに挑戦し、自分のもっているよさをさらに伸ばしながら少しづつ前に進んでほしいと思います。

理科研究発表「オオムラサキの研究」: 5年生

1月20日(月)に、真岡市二宮コミュニティセンターで実施された芳賀地区理科研究発表会に、5年生の代表が参加しました。5年生みんなで観察してきた「オオムラサキ」についてまとめ、発表会前には6年生に研究の成果を伝えました。当日も先輩から受け継がれてきたことや新たに取り組んできたことをしっかりと発表することができました。



「市貝町産有機野菜給食・まるごと市貝給食」実施！

1月29日（水）は、市貝町産有機野菜や牛肉などを使った「有機野菜給食・まるごと市貝給食」の日でした。

給食の前に、県や町の方から、「有機野菜給食」や「とちぎグリーン農業の取組」についてのお話を聞きました。

その後、市貝町産の食材を使った牛丼や豚汁など、みんなでおいしくいただきました。ごちそうさまでした。

※市貝町産の牛肉は、道の駅から無償で提供いただきました。

ありがとうございました。



避難訓練・煙道体験を実施しました

1月23日（木）、避難訓練を行いました。今回の訓練は、火事が起きて、廊下にある防火扉が閉まったときの対応の仕方についても体験しました。避難後には、真岡消防署市貝分署の方々にご指導いただき、全校児童が「煙体験ハウス」を使って、煙道体験を行いました。煙の中、身を低くして、ハンカチなどで鼻と口を覆い、できるだけ煙を吸わないように逃げることの難しさを実感し、とても貴重な体験になりました。



3年生社会科見学：茂木警察署



1月16日（木）、3年生は、社会科見学で茂木警察署へ行きました。警察署では、警察の仕事や通報のしくみなどを知り、また、熱心に質問をしたり、メモを取ったりすることができ、多くのことを学ぶ機会になりました。最後は、パトカーの前で敬礼をして、写真を撮りました。茂木警察署のみなさん、ありがとうございました。



「あいさつ あつまり あとしまつ 笑顔きらきら市貝っ子」